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Liebe Aumuhlerinnen

und Aumühter,
was hat sich in den Letzten Wo-

chen zum Thema Sport- und

Jugendheim getan?

Wir berichten kontinuierlich
über die EntwickLung dieses

Projekts, weiI es eines der kos-

tenträchti gen SchLüssetprojek-

te in Aumühle ist. Eine endtich
gesiellte Bau-Voranfrage vom

TuS ist vom Bauamt in Rat-

zeburg Ende August positiv

beantwortet worden. Derzeit

[iegen eindeutige Berechnun-
gen vor, dass die notwendigen

und addierten Sanierungskos-
ten, wie schon mehrfach be-

richtet, auf dem KosLenniveau

eines Neubaus Liegen würden.

Schtimm genug, denn es geht

um beträchtliche Summen.

Die CDU ermittelt nun selber

kurzfristig die unzweideutigen
Fakten, die dabei helfen soLLen,

eine endgüttige MeinungsbiL-

dung in alten Aumühler Par-
teien und Vereine zu erreichen

- mit dem ZieL, beim Thema

Sport- und Jugendheim nach

vie[en Jahren endLich eine

Entscheidung herbeizuführen

- auch, um dann mit dem TuS

die vertragLichen Bedingungen
zu regeLn. Das sotlte nun zeit-

nah erfoLgen, denn es kann

nicht sein, dass die Gemeinde

aktueLt zwar noch notwendi-
ge, aber doch kostenträchtige
TeiLrenovierungen durchführen
muss. Dieses Getd fehtt dann

wieder für andere notwendige
Aufgaben.

Noch ein Hinweis: Unsere

Pfadfinder konnten immer
noch keinen Bauantrag steLLen,

weiL gegen den B-PLan für das

vorgesehene Grundstück am

Letzten [!) Tag der Einspruchs-
f rist wieder gektagt wurde.

Das ist bekLagenswert.
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